

おめでとう、新入生

令和2年度 大信中学校第53回入学式挙行！

コロナの嵐に負けず、大海原へ船出！

1年1組

令和2年度 入学生

学年主任 林 征子

1年1組

担任 青木哲也
かやのき学級
担任 鏡味厚志

1年2組

担任 樋口華代
1学年所属
薄葉匡史

1101	秋元大雅	1201	伊藤惠人
1102	上田匠真	1202	金森慎
1103	菊地俊也	1203	熊田優生
1104	北野璃都	1204	黒川龍斗
1105	香西咲哉	1205	佐藤慶人
1106	小松倫也	1206	佐藤世成
1107	齊須羚太	1207	佐藤ランダー
1108	佐藤樹	1208	島田啓多
1109	深谷莉玖	1209	関根隼斗
1110	吉成紘斗	1210	関根隼斗
1111	白石優空	1211	出田琉真
1131	岩谷香澄	1212	渡辺彪雅
1132	遠藤琉那	1231	池田莉央
1133	塩田京歩	1232	大戸初音
1134	菅澤ゆり	1233	大橋瑛麻
1135	添田咲羅	1234	柿井歩奈
1136	室井花穂	1235	鈴木美優
1137	渡部優愛	1236	高橋美空



学校だより
三年先の稽古
発行：校長 益子朗

1年2組



で、今年縮小して入学式はコロナ対策
の第一歩として行われましたが、
の一人として、これから中学校生活
の第一歩として、これから中学校生活
の一人として、これから中学校生活

校長式辞

(冒頭の季節のご挨拶は省略させていただきます)

三十六名の新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。心から歓迎いたします。信夫第一小学校、信夫第二小学校、大屋小学校でそれぞれ学んで来た皆さんは、今日から大信中学校で一緒に三年の時を過ごすこととなります。

大信中学校は、「夢を求め、健やかで温かい生徒の育成」を教育目標として掲げています。また、「あつたか大信中」といわれるように、みんなの心温まる絆が何よりも誇りです。

中学校は、三年間という短い時間です。その短い年月をいかに過ごしたらいかがか。私が毎年、新入生に贈る言葉があります。それは、「三年先の稽古」

という言葉です。これは、もともと相撲の世界の言葉です。力士は、目の前の一番に勝つことだけを考えて、その場凌ぎの技を練習するよりも、例えば横綱になりたいとかいうように、将来の自分の目標をしっかりと持ち、それに向かって、例えすぐに結果は出なくても、このこと足腰を鍛えたり、基本の稽古をしっかりと積み重ねることが大切だということの意味です。

部活動なら、明日の練習試合での勝ち負けではなく、3年生最後の中学生連での優勝とか県大会出場を目指す。勉強なら明日のテストではなく、三年後の入試で希望の高校に合格できるような頑張る。ということですね。入学した今日から、皆さんそれぞれに中学校での最終目標を持ち、それに向かって自分の力を最大限に伸ばしていただく。もう一つ、これは皆さんへお願いですが、大信中学校は「みんなが行

きたくなる学校」を目指しています。健康に気をつけることは勿論ですが、例えば少しぐらいいやなこと、苦しいことがあっても、学校に行けば仲間や先輩や先生方がきつと力になってくれます。どうか毎日元気に登校してください。

今年、予期せぬ大嵐がやってきました。皆さんの船出を、盛大にお祝いしてあげられないことは本当に申し訳ない気持ちです。

しかし、この会場は、2年生・3年生が一人の欠席者もなく全員で準備してくれたものです。どうか、ここにいることが許されなかつた先輩達の気持ちをしつかり受け止めてください。

大信丸という船には、越えられない嵐などありません。どんな逆風の船は必ず前に進むのです。今日から皆さんも大切な船乗りの一員です。保護者の皆様、お子様のご入学誠におめでとうございます。お子様がよりよい自己実現をできるよう、全教職員を挙げて努力して参ります。なにかご不安やご不満な点があれば、どうぞ学校にご相談ください。一方、PTA活動はじめ本校の教育活動にご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

最後に、新入生諸君のこれからの中学生活が希望と光に満ちたものになるよう、心からお祈りし、式辞といたします。

令和二年四月六日

白河市立大信中学校長
益子朗